

# 守礼

沖縄県代協 ニュース

われわれは、次の募集規範を遵守し、消費者の利益に貢献します。

倫理規範 ①社会性・公共性の自覚 ②自己研鑽 ③信義・誠実性 ④信用の維持

## ①重要事項の説明 ②最適アドバイス ③アフターサービス・アフターフォロー ④顧客の情報の守秘 ⑤法金の遵守

セミナーは、新入会員が代協の組織及び活動の理解を深め積極的に参加し、代協を活用していくける知識を身につける事を目的としている。

- ① 社団法人の社会的役割の理解
- ② 代協組織と行政、保険会社との関わりの意味と位置付けの理解
- ③ 日本代協の歴史と成果を理解し今後の課題を把握する
- ④ 単位代協の現状の理解と活用

沖縄県代協組織委員会（比嘉覚委員長）は、十一月八日（火）沖縄県博物館実習室にて、新入会員オリエンテーションを開催した。



参加者とプレゼンテーション進行の比嘉組織委員長



## セミナー講師の大城会長

お知らせ

新年会・賀詞交歎会  
日本代協認定保険  
代理士認定式

日時：  
平成24年1月19日(木)  
PM 6:30～PM8:30

(財)沖縄県青年会館2階  
中ホール

正会員、保険会社社員、関連団体、非会員の皆様、どうぞお誘い合わせてお越しください。

一般社団法人  
沖縄県損害保険代理業協会

## 保険代理店業に関わったきっかけ

県外損保で新しく県内に営業所を設ける会社があるから、研修生としてやってみないか、と投げかけられ研修を受け、この業界に入ることになりました。

絳緯

昭和60年10月に研修生として大東京火災に入り、研修卒業後に代理店として販売支社とし、代理店名を変更し、

### 代協に対する希望・期待

代協が私たち代理店のために頑張っているのは、よく理解していました。私たちの為に励んでいる代協に、どうにか協力したいと以前から思っていました。今回参加できる事ができ喜んでいます。

抱負

代理店経営には多くの難題がありますが、代協の方々とも相談しながら、自社の発展・代協の発展のために頑張ります。

# 新入会員紹介



TSプラザ株式  
会社 那覇支社  
すえはる  
城間 末春 さん

参加者の皆さんにアンケートをお願いしました。今回  
は城間さんをご紹介します



## 今日の防災体験はいかがでしたか~?

- ★3年前に研修した時より内容が濃くよかったです。前回なかった消火シミュレーションや、消防車・救急車のしくみや、それぞれの車両の役目など、講師が丁寧でよかったです。
- ★救命法何度も初心者です。だからこそ今日の体験は再認識の為にも大変よかったです。
- ★とても勉強になりましたし、何より楽しかったです。終了証にもありますように、2~3年に一度は同じ講習をやって欲しいです。
- ★人命救助の知識を知っているのと知っていないとの差が天と地ほどの差があると痛感しました。
- ★実際におきる事故に対応できる知識や技術を身につける事で、助かる命があると思います。本日は受講してよかったです。
- ★応急手当の重要性、また、沖縄消防の装備の良さを再認識でき、非常に良かった。体験設備の整備もお願いします。
- ★救命処置の流れを勉強できて大変良かったです。隊員の皆様の御苦労が良くわかりました。有難うございました。
- ★めったに無い事だと思うが、万が一目の前で災害事故等が発生した時、今日の体験を生かす為に、頭の中でもう一度整理したい、もしもの時に落ち着いて誰かの力になれたらしいと思う。
- ★大変有意義なセミナーでした。頭で理解することを実際に体験するのでは大きな差があり、常に意識して日常生活に役立てたいと思う。
- ★心肺蘇生法はとくに勉強になりました
- ★大変為になりました。良かったです。
- ★数年前に受講した時よりも、蘇生法が見直されてお

# 防災研修体験教室

主催：沖縄県代協 企画環境委員会  
上間 強 委員長 吉元 久恭 副委員長

沖縄県代協では沖縄県損保協会（小学生のぼうさい探検隊マップコンクール）や沖縄県交通安全推進協議会とともに「飲酒運転は絶対にしない、させない、ゆるさない」と銘を打ち、「飲酒運転根絶宣言」を展開しております。

さて、今回の東日本大震災（地震・津波・原発問題）を踏まえ災害発生時の備えを考慮し会員及び一人でも多くの方の意識向上の一環として、平成23年10月20日（木）午後1時から5時まで沖縄市防災研修センターにて「防災研修体験教室」を開催いたしました。

実施要領：心肺蘇生法・止血法・地震体験・模擬消火など

※研修修了後「救命技能認定証」が交付されました。



り、復習することでより身につけることができるの勉強になりました。

★楽しく勉強させて頂きました。実際に救命活動に役に立てるように出来たら良いと思いました。

★すごく為になりました。今の時代何が起きておおかしくないので、災害・応急手当の講習に参加できた事がうれしいです。

★非常に良かったと思います。前回忘れかけていた事が又確認できました。

★救命処置でAEDを初めて使用できたことは、とても良い勉強になりました。次回はこの研修をふまえて、もっと深く勉強したいと思う。

★大変為になりました。心肺蘇生が思ったよりキツかった！AED体験等有難うございました。

★応急手当、救命のリレー、心肺蘇生法、AEDの使い方、119番のかけ方等とても為になりました。

★充分満足しました。日頃からの技術を忘れない為の訓練の必要性を感じました。

## 救命処置の必要性

私たちは、いつ、どこで、突然のけがや病気におそれるかわかりません！ついさっきまで元気についていたのに、突然、心臓や呼吸が止まってしまったこんな人の命を救うためにも・・・

## 今後、どのような催し物を ご希望されますか？

- ★救助の為の縄の結び方。
- ★代理店としての質の向上になるものなら何でもOK。
- ★今日のように充実した、幅広い内容の催し物を希望致します。
- ★今後とも定期的に開催して欲しいと思います。
- ★社会貢献できることを少しずつ、小さな事から出来る事をしたい
- ★社会の為になる事でしたら！
- ★火災や災害の疑似体験、その他のコースも知りたい。
- ★交通安全講習会等。
- ★実際に消防車に乗って、現場まで行って活動を見たい。
- ★内容は同じでも何度か繰り返し体験したいのと、やっぱり“地震”的事をもっと勉強したいです。
- ★どのような事と言わっても良くわからないのですが？人の為になる事であれば参加をしていきたいと思います。
- ★遊び等・Gゴルフ、バーベQ・・・etc
- ★警察の道路情報カメラや沈埋トンネルの仕組み等を見てみたい。。



沖縄県代協広報委員会は研修の最後に、司会の企画環境副委員長の吉元理事にお願いして、参加者の皆さんがあんケートを書いて頂く時間を配慮して頂き、全員の皆さんからアンケートを頂戴する事が出来ました。

アンケートに、ご協力ありがとうございました。ここにご紹介させて頂きます。ご覧下さい。

# 沖縄県代協 活動報告



夏の交通安全県民運動出発式  
(7月12日 沖縄県那覇市安里/さいおんスクエア前) 県環境生活部県民生活課より職員派遣依頼を受けて3名の理事が参加



地震保険キャンペーン  
10月24日 那覇市久茂地パレット前 7名がチラシ配布



産業祭り 10月24日 (奥武山公園) 大同火災ブースにて理事2名がチラシ配布



無保険バイク追放キャンペーン  
那覇市久茂地 パレット前 7名がチラシ配布



盗難防止の日キャンペーン  
(社)日本損害保険協会とタイアップしてチラシ配り  
理事4名



トータルリビングショー  
10月21日～23日 (宜野湾市沖縄コンベンションセンター)・起震車で地震の体験呼び掛け・チラシ配布  
理事3名



保険大学14期生セミナー

## 新聞広告のお礼！

11月9日の新聞広告掲載にご協力いただきました会員の皆様及び保険会社又D R Pの皆様、おかげさまで成功裡に終わることができました。

この場をお借りして御礼申し上げます。  
ありがとうございました。

## 温暖化防止のための国民運動「チャレンジ25キャンペーン」に参加しています!!

チャレンジ  
未来が変わる。  
日本が変える。  
**25**

2009年9月の国連気候変動サミットにおいて、日本は我が国の目標として温室効果ガス排出量を2020年までに1990年比で25%削減することを表明し、2010年1月14日より、温暖化防止のための国民的運動「チャレンジ25キャンペーン」を展開しています。日本代協は、この「チャレンジ25キャンペーン」に参加しています。